

E

Editorial

Accidentes por inmersión

Siempre es conveniente potenciar la prevención, pero también hay que analizar los sistemas de difusión.

La tragedia ocurrida en playa Londres, sector Flamenco, que dejó tres víctimas fatales volvió a poner en el tapete la importancia de bañarse en zonas seguras a lo largo del litoral de Atacama.

Desde el Servicio de Salud y la Capitanía de Puerto de Chañaral el llamado fue a no arriesgarse para evitar emergencias. En la "Londres" no hay medios de apoyo para actuar mucho más rápido y no es primera vez que se debe actuar a través de operativos.

La Armada emite alertas de marejadas que puede que no sean escuchadas o leídas por los veraneantes. En el caso de este fin de semana, llama la atención dos accidentes en espacio de horas.

Siempre es importante seguir los consejos, pero también es interesante analizar cómo los sistemas pueden informar de mejor forma las condiciones del mar. Y es que cuando hay marejadas, el Servicio Meteorológico de la Armada de Chile emite aviso de marejadas que no parecen ser suficientemente escuchadas o leídas por parte de quiénes van a las playas y que pueden factor a la hora de prevenir tragedias.

¿Este fin de semana estuvieron las condiciones fuera de lo normal? La duda surge porque horas antes en la playa "Baratillo", en la comuna de Huasco, personal de Bomberos fue a socorrer a una mujer que se estaba ahogando y que terminó en el hospital.

No es común que dos incidentes parecidos se repitan con horas de diferencia, aunque a priori no habían condiciones fuera de lo normal, dado que la Armada no dio un aviso de marejadas...

Como sea, parece importante fortalecer la prevención, especialmente cuando se trata de menores de edad. La gran mayoría del litoral atacameño tiene playas que no están aptas para el baño y cada temporada se conoce de tragedias o accidentes, que pueden ser evitados si se toman los resguardos necesarios.